

Fecha: 16-05-2025
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Recuerdan a víctimas del Sida en frontis de Facultad de Medicina

Pág. : 4
Cm2: 319,3

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida



ACTIVIDAD SE REALIZÓ FRENTE A LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN.

Recuerdan a víctimas del Sida en frontis de Facultad de Medicina

Con el objetivo de honrar a aquellos que dedicaron sus vidas a ayudar a personas que viven con VIH y que están afectados por la enfermedad, así como para recordar las muchas vidas perdidas a causa del Sida, la Autoridad Sanitaria en cooperación con diversas instituciones educativas, organizó un "candlelight" en el frontis de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción, bajo el lema "Luces de Memoria".

"Estas acciones permiten visibilizar el VIH/Sida como una realidad que nos involucra a todos y todas, promoviendo la empatía, el respeto y la integración. Es fundamental derribar prejuicios, hablar abiertamente sobre el tema y avanzar hacia una sociedad más inclusiva, sin discriminación", señaló el seremi de Salud, Eduardo Barra.

"Esta es una enfermedad parte siendo de una exclusividad casi científica muy biomédica hasta que se entendió que el éxito de poder atacarla tiene que ver con la participación de equipos multidisciplinarios, como es hoy en día", indicó la vicedecana



Estas acciones permiten visibilizar el VIH/Sida como una realidad"

Eduardo Barra, seremi Salud

na de la Facultad de Medicina, Alejandra Ceballos. "Lo más importante es tener este tipo de instancias principalmente que nos ayuda a informar a la población a derribar los mitos, tener la información clara para poder trasmitirla a las diferentes comunidades a las que pertenecemos y así tener un diagnóstico y tratamiento oportuno", señaló la matrona e integrante de la Mesa Intersectorial de VIH/Sida, Claudia Peña.

CIFRAS DEL BIOBÍO

Los datos preliminares de casos de nuevos de la región han presentado una leve baja entre 2023 y 2024, pasando de 231 a 200 notificaciones, que corresponden a una tasa de 13,7 y 11,9 casos por cada 100 mil habitantes, respectivamente.

En el Biobío, 3.359 personas de las 3.371 que viven con VIH y que se encuentran bajo control activo en la red pública de salud de la región, reciben Terapia Antirretroviral (TAR), lo equivale al 99,7% de cobertura. ☀

11,9

casos por cada cien mil habitantes viven con el VIH en la Región del Biobío en 2024.